



Eidgenössische Technische Hochschule Zürich
Swiss Federal Institute of Technology Zurich

Mit Betroffenheit mussten wir erfahren, dass unser lang-jähriger Mitarbeiter und Arbeitskollege

Roger Rohrbach

12. Mai 1958 bis 22. Januar 2016

von uns gegangen ist. Er arbeitete während 15 Jahren als Hausmeister im Hauptgebäude der ETH Zürich. Wir verlieren in ihm eine liebenswerte, hilfsbereite und kompetente Persönlichkeit.

Wir werden ihn und sein Wirken in dankbarer und guter Erinnerung behalten.

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
Abteilung Betrieb

Abdankung:

Dienstag, 2. Februar 2016, 10.30 Uhr, Friedhof ZH-Leimbach
Die anschliessende Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.